
El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio inicio al periodo de sesiones para renovar a las personas integrantes de las Coordinadoras de Participación Comunitaria 2025-2026, así como elegir a quienes conformarán la Junta de Representación en cada una de las 16 alcaldías capitalinas, conforme a la Ley de Participación Ciudadana local. [Excelsior \(sitio\)](#); [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#); [El Capitalino CDMX \(sitio\)](#);

El Movimiento por la Soberanía y Tradición Nacional encabezó una marcha en la Ciudad de México para protestar contra la reforma aprobada en el Congreso capitalino, la cual prohíbe los espectáculos con violencia animal, como las corridas de toros y las peleas de gallos. Dicha propuesta fue elaborada por las organizaciones Cultura sin Tortura y Movimiento México Sin Toreo, las cuales lograron reunir las firmas necesarias para su presentación formal ante el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** el 14 de enero. [Diario Puntual Puebla \(sitio\)](#);

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha declarado no elegibles a 46 candidatos ganadores de la elección judicial debido a irregularidades, incluyendo un caso de abuso infantil. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresó su sorpresa por la situación, cuestionando por qué no se abordó antes de la elección. Destacó la importancia de una revisión previa por parte del INE o el tribunal para evitar problemas con los candidatos. A pesar de las críticas, la decisión final recae en el Tribunal Electoral. [Canal 14](#)

CDMX

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, comprometió que los créditos para mejoramiento de vivienda a familias de escasos recursos incrementarán para pasar de los 70 y 250 mil pesos que actualmente se otorgan hasta 500 mil pesos y así fortalecer la política de condominio familiar. [MVS Noticias \(sitio\)](#)

El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ-CDMX), Rafael Guerra Álvarez, invitó a los empleados que tienen tres semanas en paro a que de “buena fe”, regresen a trabajar el próximo 30 de junio, luego de que no llegaran a un acuerdo sobre el incremento salarial que demandan los empleados del Poder Judicial. [El Universal \(sitio\)](#)

El Parque Bicentenario de la Ciudad de México abrirá nuevamente sus puertas al público el próximo martes 1 de julio de 2025, según lo anunció Claudia Curiel de Icaza, secretaria de Cultura federal, durante la conferencia matutina en Palacio Nacional. Esta reapertura se da después de que el Gobierno federal retomara el control del espacio a finales de mayo. [ContraRéplica \(sitio\)](#)

Ciudad de México. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo consideró que el Instituto Nacional Electoral (INE) debió revisar, previo a la elección judicial, la elegibilidad de los candidatos y no después de que fueron votados. [La Jornada \(sitio\)](#)

Edgar Amador, secretario de Hacienda y Crédito Público, explicó que hallaron problemas en las líneas financieras de CIBanco, Intercam y Vector tras ser señalados por Estados Unidos por presunto lavado de dinero, por lo que se realizó una intervención gerencial temporal para garantizar que no hubiera interrupciones en el sistema bancario y cuidar los ahorros de sus clientes. [Milenio \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=NsTO3ej4q-0>